

TC BLOG

par : Carol Zhao

*Je suis très heureuse de vous faire partager cette partie de mon aventure et j'espère que vous trouverez mes anecdotes intéressantes et utiles.*

Il arrive un moment dans la vie des jeunes adultes où il faut prendre des décisions concernant l'avenir rapproché. Pour moi, ce moment est survenu vers la fin de la saison 2012. Comme plusieurs jeunes élites visant le circuit professionnel après avoir consacré de nombreuses heures à s'entraîner pour réaliser son plein potentiel, j'ai fait face à un choix difficile : université ou circuit professionnel?

Après avoir évalué mes options avec mes parents, j'ai finalement trouvé ma réponse; j'ai toujours accordé une très grande importance aux études. Au cours des dernières années, même si mon tennis a pris beaucoup de place, je n'ai jamais négligé mes études. Et c'est ce qui m'a amené à choisir la NCAA où je pourrai vivre mes deux passions : l'école et le tennis.

Toutes décisions de cette ampleur comportent plusieurs choix. Je crois fermement qu'il faut toujours faire ce que l'on croit être le mieux pour nous. Cependant, il est aussi important d'obtenir l'avis des entraîneurs, des parents et des pairs, car leurs conseils sont précieux.

C'est ainsi que j'ai choisi l'Université de Stanford. Depuis que je suis petite, Stanford est mon école de rêve et c'est un honneur et un privilège de pouvoir y aller. Au cours du processus de recrutement, j'ai communiqué par courriel et par téléphone avec plusieurs écoles avant d'arrêter mes choix sur Harvard et Stanford. Finalement, bien que l'idée d'aller à Harvard me plaisait bien, c'est mon amour pour Stanford qui a gagné. Les entraîneurs et les administrateurs de Stanford m'ont beaucoup soutenue durant ce processus et je me suis sentie comme à la maison lors de ma visite. J'ai senti une bonne connexion avec mes futures coéquipières et les entraîneurs et j'ai très hâte de jouer avec eux à compter de l'automne prochain.

Je dois dire qu'il semble exister un stigmate négatif suggérant qu'évoluer sur le circuit universitaire signifie la fin d'une carrière professionnelle. Très peu de gens réalisent qu'un athlète-étudiant peut très bien exceller dans les deux domaines. Il est vrai que peu de joueurs possèdent la capacité de le faire, mais quand on voit

l'ascension récente de plusieurs joueurs universitaires sur le circuit professionnel, notamment ceux de Stanford, c'est stimulant et encourageant. On ne peut pas plaire à tout le monde et il ne faut même pas essayer, mais il faut toujours prendre les meilleures décisions pour soi.

Si vous me permettiez de vous donner un conseil, c'est ce que je vous dirais : j'ai vu beaucoup de mes pairs jongler avec cette décision et je dois dire que nous sommes extrêmement chanceux. Que vous décidiez d'aller à l'université, de jouer sur le circuit professionnel ou de faire les deux, vous accomplissez quelque chose d'extraordinaire.